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令和元年 第１６回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 令和元年１０月２日（水）

午後１時３０分

場 所 川口市教育局教育委員会室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  菅 井   学 

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  戸井田 昌 也 

  委 員    中 田 裕 之     

  委 員    菅 原 京 子  

２ 説明のため出席した者

  生涯学習部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    山 田 浩 一

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    江 原 季 佳

  文化財課長     風 間 祐 司

中央図書館長    折 原 直 人

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      石 田 英 樹

  学務課長      森 田 吉 信

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    内 田 大 輔

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１３回及び第１５回教育委員会定例会会議録については、書記より、各

委員に事前配付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

（１）１０月行事予定について 
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茂呂教育長   １０月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑

があればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】

宿谷委員    川口市美術館建設基本構想・基本計画審議会が開催されるとあるが、内容

はどのようなものか。

文化推進室長  美術館建設の検討に関して、基本構想の答申が５月２９日になされ、それ

を踏まえたうえで、今年度、基本計画の策定を審議会にて行って頂いている

ところである。１０月２３日の審議会は、通算で８回目、今年度２回目とな

っている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）川口市立学校教職員産業医の交代について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）次世代支援・教育力向上特別委員会の概要について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    川口の元気「いじめゼロサミット」が今年度は１２月に実施予定と資料に

あるが、どのような内容で行う計画であるか。

指導課長    川口の元気「いじめゼロサミット」は、例年通り、各地区の小中学校の代

表者が集まり、先ず、地区でいじめ根絶に向け何に取り組むかについて話し

合い、地区で実践する。それをいじめゼロサミットに持ち寄って討論の材料

にしている。

        また、当日はテーマを設けて、各学校の代表者の小中学生が一体となって

討論を進め、最後に、当日の講師に講評を頂き、いじめ根絶に向けての取組

を深めて行きたいと計画している。

菅原委員    資料１２ページに市内各小・中学校におけるいじめ問題への取組から、と

いうことで分析が書かれているが、この学校のこのような取組で、いじめの

件数が非常に減った、子ども達の意識が変わった等の特徴的な取組があった

ら今分かる範囲で教えて頂きたい。

指導課長    各学校の取組については、児童会、生徒会が中心になっている学校が多い

と認識している。

        中には私はいじめをしません、許しませんと、いじめ根絶を自ら宣言して、

イエローリボンを胸に着ける学校もある。

また、いじめをした仲間も私たちの仲間だということを強く考えている学

校については、イエローリボンにブルーのラインを入れる、ブルーラインと
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いうものを取り入れているところもある。私たちは、たとえ友達が過ちを犯

しても深く反省をし、今後いじめに関わることが無いと宣言した友達につい

ては、これ以降も仲間として認めるというような宣言をしている学校もある。

宿谷委員    資料１０ページの認知件数の増え方が非常に多いが、これはどのような理

由からか。

指導課長    これはいじめの定義を広く捉えるようにと、法の解釈が変わったことによ

るものである。

茂呂教育長   各学校がいじめ案件について、認知されるようになり、件数が増えている。

このことは本市に限らず全国的な傾向である。

菅原委員    いじめ問題については、誠意を持って対応しなければいけないと常々感じ

ている。川口において、いじめゼロサミットを開催したり、いじめ問題対策

協議会を開催して提言していることが、もう少し広く学校現場、市民に様子

を伝えるように、また、教育委員会で工夫をして、いじめをださないという

雰囲気作りをして頂きたいということを意見として述べさせて頂く。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（４）令和元年度川口市学校保健等優良学校（園）の決定について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員    優良学校と努力学校の違いは何か。

学校保健課長  項目ごとに点数化し一定の水準を超え、より点数が高い学校を優良学校、

その下を努力学校としている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

５ 協議事項

  なし

６ 議 事

  なし

７ その他

（１）生涯学習プラザの臨時休館について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（２）第１２回川口ツーデーマーチの結果について

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

８ 閉 会

茂呂教育長   以上をもって閉会する。（午後１時５４分）


